

Notarzt fordert Rettungshubschrauber an

Lebensgefährlich verletzt: Dachdecker bricht durch Eternitplatte und stürzt in die Tiefe

Marienau/Elze (wbn). Der Notarzt stellte sofort Lebensgefahr fest und forderte einen Rettungshubschrauber an: Heute Mittag stürzte ein Dachdecker im Coppenbrügger Ortsteil Marienau durch das Dach eines Stallgebäudes.

Er war auf eine tückische Eternitplatte getreten und vier Meter in die Tiefe gestürzt. Hier der Polizeibericht vom heutigen Tag: Heute, gegen 12:23 Uhr, ereignete sich auf einem Bauernhof in der Ortschaft Marienau ein tragischer Arbeitsunfall. Ein 32-jähriger Dachdecker (aus Elze) stürzt, nach Betreten einer auf dem Dach eines Stallgebäudes befindlichen Eternitplatte, rund vier Meter in die Tiefe und verletzt sich dabei schwer.

Fortsetzung von Seite 1

Zur medizinischen Versorgung wurde der Mann, mittels zwischenzeitlich angeforderten Rettungshubschrauber, zur Medizinischen Hochschule nach Hannover verbracht. Nach Aussage des behandelnden Notarztes besteht Lebensgefahr.